

A través de casas abiertas y talleres buscan orientar vocacionalmente a los estudiantes

# Universidades despliegan oferta académica para futuros alumnos

UCSC y UBB inician mañana sus propias actividades, mientras que la UdeC, USS y UDD ya concretaron con éxito las visitas de los interesados en sus carreras y becas.

Por Estefany Cisternas Bastias  
 estefanycisternas@diarioelsur.cl

Diversas instituciones de educación superior del Biobío invitaron a los estudiantes de enseñanza media a conocer sus carreras, principalmente aquellos jóvenes cursando su último año y que este 2025 iniciarán una nueva etapa educacional. La Universidad de Concepción (UdeC), por ejemplo, realizó la Feria de Puertas Abiertas 2024, instancia donde durante dos días, el 9 y 10 de octubre, acudieron estudiantes secundarios de diferentes regiones para participar de actividades informativas, culturales y deportivas. En ambas jornadas participaron más de 20 mil personas, considerando 343 delegaciones educativas de enseñanza media.

Asimismo, hay universidades que esta semana o próximamente estarán recibiendo a los que podrían ser sus futuros estudiantes. La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) esperará a jóvenes de enseñanza media y egresados a participar en la UCSC Abierta 2024, que se llevará a cabo mañana y el jueves en las dependencias del Campus San Andrés.

Respecto a esto, Miguel Martínez, director de Admisión y Difusión UCSC, destacó que "esta actividad es una de las más importantes para la Universidad, porque es una oportunidad para mostrar nuestro proyecto educativo a las comunidades escolares de las regiones del Biobío y Nuble. A través de esta Casa Abierta 2024, los estudiantes podrán informarse

## ● Prueba de admisión

El 2, 3 y 4 de diciembre los estudiantes que egresan de la enseñanza media deberán rendir la Prueba de Admisión a la Educación Superior 2024.



La Universidad de Concepción realizó la Feria de Puertas Abiertas 2024 el 9 y 10 de octubre, con estudiantes de diferentes regiones.



El 9 y 10 de octubre se llevó a cabo el "Tour en sede USS", donde se efectuaron más de 26 recorridos con más de mil estudiantes.

sobre nuestra oferta académica, los beneficios y servicios que ofrecemos, así como conocer nuestra infraestructura. Esperamos recibir más de 2 mil estudiantes".

## ACTIVIDADES

La UCSC Abierta ha programado una serie de talleres y visitas a instalaciones de las carreras y campus, así como también un espacio de feria con todas las carreras, beneficios y servicios de la universidad, también podrán conocer laboratorios, salas de clase y otros espacios. Igualmente estarán dando a conocer sus carreras nuevas para el año 2025: Arquitectura y Odontología.

La Universidad del Bío-Bío (UBB) también se está preparando

para la visita de futuros estudiantes, a través de la actividad Universidad Abierta "Vive UBB" esperan recibir a más de 4 mil jóvenes, desde mañana al 23 de octubre.

El rector de la casa de estudios, Benito Umaña, invitó a los postulantes a conocer la UBB y afirmó que "somos la única universidad estatal y pública de las regiones del Biobío y de Nuble, con un proyecto educativo sólido y en estrecha relación con las necesidades de los territorios. Ofrecemos múltiples alternativas de desarrollo académico y personal, una vida universitaria integradora e inclusiva".

Las 41 carreras de pregrado y dos programas de Bachillerato en Ciencias estarán presentes con talleres prácticos que darán a cono-

Desde la semana pasada las casas de estudios superiores de la Región están recibiendo y aclarando las dudas de los jóvenes de enseñanza media que iniciarán su vida universitaria el 2025.

# 41

carreras y 2 programas de Bachillerato en Ciencias estarán presentes en la Universidad Abierta "Vive UBB" desde mañana.

# 20 mil

personas asistieron a los dos días de la Feria de Puertas Abiertas 2024 de la Universidad de Concepción.

cer de forma dinámica el quehacer de cada una de ellas. Además, se suman las carreras nuevas para la Admisión 2025: Derecho, Ingeniería Eléctrica, Ingeniería Electrónica e Ingeniería Mecánica. Para esta versión, la UBB tendrá diversos talleres impartidos por el Departamento de Actividad Física, Deportes y Recreación; el Parque Urbano UBB; la Facultad de Ingeniería; la Facultad de Ciencias Empresariales y la Facultad de Ciencias de la Salud y de los Alimentos.

## APOYO CONSTANTE

Andrés Valenzuela, director de Admisión y Difusión de la Universidad San Sebastián (USS), relató que del 23 al 25 de julio se desarrolló la Feria de Alternativas Académicas "Descubre", actividad que congregó más de tres mil estudiantes de toda la Región y también de Nuble. Y recientemente, este 9 y 10 de octubre, se llevó a cabo el "Tour en sede USS", donde se efectuaron más de 26 recorridos por la universidad con más de mil estudiantes. Finalmente, del 19 al 21 de noviembre la USS efectuará la actividad "Asiste a una clase", acción que tiene por objetivo que futuros postulantes participen como estudiantes en las carreras de su interés.

Paulina Bugmann, directora de Admisión Universidad del Desarrollo (UDD), destacó que en agosto se concretó la casa abierta semestral de la casa de estudios, pero buscan acompañar y apoyar a los estudiantes que rinden la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y por ello el 16 y 23 de noviembre se hará la Recta Final UDD, instancia que contempla la rendición de ensayos y talleres vocacionales de carreras.